



Más de 3 mil estudiantes comenzarán en marzo su primer año en la UCTemuco

EDUCACIÓN. El proceso de matrículas 2025 finalizó con éxito, consolidando a la UCT como una de las principales opciones de educación superior en el sur de Chile, tras recibir más de 11 mil postulaciones.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Universidad Católica de Temuco (UCT) completó de manera exitosa su proceso de admisión 2025, sumando a más de 3.000 nuevos estudiantes que iniciarán sus estudios en marzo. En total, la universidad recibió 11.364 postulaciones efectivas para las 1.912 vacantes ofrecidas, lo que refleja un alto interés en su oferta académica y su modelo educativo.

Lorena Mora, directora de Admisión y Registro Académico de la UCT, precisó que se cerró "de manera muy positiva este proceso de matrículas. Actualmente estamos atendiendo a los estudiantes que ingresan a través de admisión especial, gracias a las diversas vías de acceso que ofrece la UCT. Es importante destacar que la lista de espera alcanzó un total de 8.941 postulantes. Ahora nos preparamos para recibir a nuestros estudiantes 2025 en marzo, cuando comenzarán esta nueva etapa en su formación académica".

CIFRAS

Entre los seleccionados, un 31,5% eligió la UCT como su primera preferencia, evidencian-



CON UNA OFERTA ACADÉMICA DIVERSA Y UN MODELO INCLUSIVO, LA UNIVERSIDAD REAFIRMA SU COMPROMISO CON EL DESARROLLO INTEGRAL DE SUS ESTUDIANTES Y SU ROL COMO MOTOR DE TRANSFORMACIÓN EN EL SUR DE CHILE.

54%
aproximadamente
de los matriculados
proviene de colegios
particulares subvencionados.

do el posicionamiento de la universidad en la Región y el país. Además, más del 54% de los matriculados provienen de

colegios particulares subvencionados, y un 35,8% de establecimientos municipales.

TALENTO

Rodrigo del Valle, director general de Inclusión y Acompañamiento, enfatizó el impacto de los programas de acceso inclusivo que mantiene la casa de estudios debido a que "hay más de 750 estudiantes que han evidenciado su talento y proyección académica a través de alguno de nuestros programas o vías de acceso inclusivo, como

el Pace, Propedéutico, Escuela de Talento Pedagógico, Cupo Explora, Preparación Académica Temprana, o estudiantes con discapacidad, que han ingresado a la UCT y desde ya vienen a enriquecer nuestra comunidad universitaria y ser parte activa de ella. Eso incluye a casi 500 estudiantes habilitados Pace, la cifra más alta desde la primera matrícula del programa el año 2016".

La UCT ofrece una amplia oferta académica que incluye 8 facultades y el Instituto Tecnológico

TEC-UCT. En total, cuenta con 45 carreras profesionales y 6 programas técnicos, de los cuales 4 están disponibles en modalidades diurna y vespertina, adaptándose a las necesidades de distintos tipos de estudiantes.

La Casa de Estudios ya se prepara para recibir a sus nuevos estudiantes con actividades de inducción, que comenzarán en marzo, diseñadas para integrarlos a la vida universitaria y acompañarlos en este nuevo desafío.

CS